

JA松任青年部

YOUTH SITE



【サツマイモ収穫】

〔宮保地区青年部〕

9月12日（土）、子供達と5月に定植したサツマイモの収穫をしました。

今年は、昨年よりも間隔を広く定植し、天候にも恵まれたので、思った以上にたくさんのおいしいサツマイモを収穫することができました。参加人数も多く、子供達は、自分で採る楽しさを感じ、大喜びでした。収穫したサツマイモはみんなで分けて持ち帰り、おいしくいただきました。来年も続けていきたいと思えます。



【もち米の収穫】

〔笠間地区青年部〕

9月20日（日）、5月に植えたもち米の収穫を行いました。当日は天候も良く、絶好の稲刈り日和になりました。

今年は、米の出来があまり良くないと農家の方々から聞いていたので、もち米の生育が心配でしたが、地元農家の人達の協力もあり、昨年同様の収穫ができました。友一同一安心でした。今年は台風の影響で、子供達は参加できませんでしたが、青年部盟友の協力のもと、汗を流しました。



2時間程で作業も終わり、怪我もなく無事に作業を終える事ができて良かったです。

また、収穫されたもち米は、来年1月に「合格もち」「竜宮かきもち」に姿を変え、皆様に届けたいと思います。

